

URL du département : <https://www.inalco.fr/europe>

Recherche :

Le ou la candidat(e) envisagera la convergence entre ses travaux et l'identité intellectuelle et scientifique de l'Inalco, telle qu'elle s'incarne dans les projets collectifs portés par l'établissement et ses unités de recherche. En fonction de ses spécialités, l'enseignant-chercheur recruté pourra intégrer l'unité de recherche de son choix parmi les équipes propres et les UMR sous la (co)tutelle de l'Inalco, notamment : **CREE Centre de recherche Europes-Eurasie**

Les travaux de recherche du ou de la candidat(e) en « études finnoises » portent sur les arts, la géographie, la littérature, la science politique, l'histoire, la sociologie ou l'anthropologie de la Finlande. Il est attendu du ou de la candidate(e) que ces travaux attestent d'une visibilité nationale et internationale sur l'une de ces disciplines ainsi d'une très fine connaissance de la culture, de la société contemporaine, de l'histoire/ou de la politique finlandais. La capacité à faire dialoguer les différentes disciplines dans son activité de recherche sera vivement appréciée.

En fonction de ses projets de recherches, le ou la candidat(e) pourra intégrer ses travaux aux axes « Production et diffusion des biens culturels », « Sociétés en mutation : politique, religion, territoires » ou « Crises, conflits et risques » du projet 2025-2029 du CREE. La capacité du ou de la candidat(e) à articuler l'étude de la Finlande avec son environnement régional proche touchant les sociétés et les pays de la région de la mer Baltique sera fortement valorisée. Il est souhaité que la personne recrutée puisse inscrire son activité dans une perspective de valorisation du champ des études finno-ougriennes – recherches personnelles, animation de projets et travaux collectifs ou implication dans l'animation du champ (*Revue des études finno-ougriennes*).

Il est ainsi également attendu que le ou la candidat(e) contribue aux manifestations et travaux organisés avec les collègues dans le cadre du projet « Espaces baltiques » du CREE.

En plus d'un excellent niveau (C1 minimum) en finnois, la maîtrise attestée de l'anglais est exigée et la connaissance, au moins passive, d'une ou plusieurs autres langues (notamment le suédois, une langue finno-ougrienne, l'allemand ou le russe) est un atout.

Il est également attendu du ou de la candidat(e) qu'il ou elle s'intègre à l'équipe du séminaire doctoral « Histoire, politique et culture en Europe médiane » du CREE. En fonction de ses champs de compétence, il ou elle intégrera l'équipe des séminaires régionaux de Master. Il est enfin attendu qu'il ou elle se rende disponible autant que nécessaire pour les activités de valorisation de la recherche de l'UR.

Laboratoire de rattachement : CREE

Lieu d'exercice : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Directeur/directrice de laboratoire : Etienne Boisserie, Sophie Hohmann, Svetlana Krylosova

Courriel du directeur/de la directrice de laboratoire : etienne.boisserie@inalco.fr

URL du laboratoire : <https://www.inalco.fr/cree>

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une « zone à régime restrictif » au sens de l'article R. 413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourra intervenir qu'après autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984.

Ref. : Arrêté du 6 février 2023 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences, des professeurs des universités et des chaires de professeurs juniors.

Job title

Odyssée No. : 260860

Position No. : 586

Type of position : Professeur des universités (Full Professor)

CNU section : 15

Position title: Finnish Studies

Teaching

The successful candidate will be responsible for teaching Finnish literature and civilization (history of Finland) at undergraduate level 2 and 3. In addition, he/she will be in charge of text study and translation courses at bachelor's and master's levels. He/she will supervise research and translation work at Master's level.

The candidate recruited is expected to have recognized experience in teaching Finnish literature and civilization. Research activities that place Finnish studies in a Nordic and Baltic areal context will be appreciated. The successful candidate must have a perfect command of Finnish. Knowledge of other languages of Finland and the Baltic and Nordic area (Swedish, Sami, Estonian, Russian) will be considered an asset.

The candidate recruited will take part in the development, monitoring and improvement of training models. He/she will participate in the coordination of Finnish literature and civilization courses with regional courses on the Baltic region. He/she will also contribute to the development of teaching tools, particularly digital ones, as part of the school's efforts to expand its range of hybrid and distance learning courses. Competence in ICTE and reflection on digital pedagogy is desirable.

He/she may, depending on his/her specialist discipline, provide part of his/her service in cross-disciplinary teaching within his/her department or across the establishment at bachelor's and master's levels.

He/she is likely to be involved in pedagogical and methodological support for students and to provide teaching in English.

Teaching department : EUROPE

Location : INALCO, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13

Department director : Madelain, Chalvin, Le Bourhis

Department director's e-mail : direction-europe@inalco.fr

Department URL : <https://www.inalco.fr/europe>

Research

The candidate will consider the convergence between his/her work and Inalco's intellectual and scientific identity, as embodied in the collective projects carried out by the establishment and its research units. Depending on his or her specialties, the teacher-researcher recruited will be able to join the research unit of his or her choice from among Inalco's own teams and UMRs under the (co)supervision of Inalco, in particular: CREE (Centre de recherche Europes-Eurasie)

The candidate's research work in "Finnish studies" covers the arts, geography, literature, political science, history, sociology or anthropology of Finland. The candidate is expected to demonstrate national and international visibility in one of these disciplines, as well as a very detailed knowledge of Finnish culture, contemporary society, history and/or politics. The ability to bring different disciplines into dialogue in his/her research activity will be highly appreciated.

Reference: Decree of 6 February 2023 on the general procedures governing transfers, secondments, and competitive recruitment of Maîtres de conférences, University Professors, and Junior Professor Chairs.